



Apartamento Planta Media en venta en Los Arqueros, Benahavís

435.000 €

Baños: 2 Construído: 88m²

Terraza: 25m²















Costa del Sol, Los Arqueros

¡ALERTA DE NUEVO LISTADO!

Este impresionante apartamento contemporáneo de 2 dormitorios se ofrece a la venta en excelentes condiciones.

Los Robles de Los Arqueros es uno de los proyectos más recientes en desarrollo en Los Arqueros Golf & Country Club. Consta de tres plantas, apartamentos y áticos de baja densidad, cada propiedad tiene orientación sur o suroeste y cuenta con una amplia terraza o jardín.

Los Robles se compone de apartamentos de 2 o 3 dormitorios, todos con acabados de alta calidad, incluyendo suelos de mármol crema y cocinas de diseño de lujo. Las propiedades, construidas al estilo de un pueblo mediterráneo, ofrecen magníficas vistas al campo de golf de 9 hoyos de nueva construcción, que pronto se llamará Puente Romano Golf con 18 hoyos. Los Robles se encuentra entre hermosos jardines y ofrece piscinas separadas para adultos y niños, garaje subterráneo y trasteros.

Los Arqueros Golf & Country Club es un prestigioso club de golf ubicado en el municipio de Benahavís, cerca de Marbella, en la provincia de Málaga, España. El club fue diseñado por el legendario golfista español Severiano Ballesteros y abrió sus puertas en 1991. Es conocido por su hermoso entorno en las faldas de la Sierra de Ronda, con vistas panorámicas al mar Mediterráneo y a las montañas circundantes.

La historia de Los Arqueros Golf & Country Club se remonta a finales de la década de 1980, cuando Ballesteros, tras alcanzar un gran éxito como golfista profesional, se embarcó en una carrera como diseñador de campos de golf. Colaboró con el arquitecto español Antonio García Garrido para crear un campo de golf desafiante y pintoresco en la Costa del Sol.

La construcción de Los Arqueros Golf & Country Club comenzó en 1989 y se inauguró oficialmente en 1991. El campo abarca una superficie de aproximadamente 60 hectáreas y cuenta con 18 hoyos repartidos por un paisaje montañoso con numerosos obstáculos naturales como barrancos, arroyos y lagos. El diseño de Ballesteros buscó integrar las características naturales del terreno, creando una experiencia de golf exigente y a la vez divertida para jugadores de todos los niveles.

A lo largo de los años, Los Arqueros Golf & Country Club se ha consolidado como uno de los mejores destinos de golf de la Costa del Sol. Su desafiante recorrido, combinado con un entorno espectacular, ha atraído a aficionados al golf de todo el mundo. El club ha albergado diversos torneos profesionales, incluyendo eventos del Challenge Tour del European Tour.

Además del campo de golf, Los Arqueros Golf & Country Club ofrece una amplia gama de instalaciones y servicios para sus socios y visitantes. Entre ellos se incluyen una casa club con restaurante y bar, una tienda profesional, zonas de prácticas, pistas de tenis, gimnasio y piscina. El club cuenta con una vibrante vida social y organiza eventos, torneos y actividades durante todo el año.





Características:

Doble acristalamiento Armarios Empotrados

Lavadero

Vistas a Golf

Caracteristicas Orientación Climatización

Ascensor Orientación Suroeste Aire Acondicionado

Terraza Privada A/A Caliente

Trastero - Almacén

Suelos de Mármol

Fibra óptica

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Primera línea de Golf Excelente estado de conservación

Vistas a Montaña

Vistas a Jardín

PiscinaMueblesCocinaPiscina ComunitariaCompletamente AmuebladaCocina Equipada

Seguridad Completamente Amuebiada Cocina Equipada

Seguridad Aparcamiento Categoría

Recinto Cerrado Párking Subterráneo Golf

Seguridad de 24 horas Lujo

Alarma Contemporáneo
Portero Automático